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我们要感性看车
汽车
浣滆��: 

鍙戝竷浜庯細2006/11/13 18:29

　　很多人都在说理性看车，我个人觉得应该是感性看车，也许有人要奇怪了，慢慢来，咱们细细讨

论下．

　　为什么说感性看车捏？我想大家都应该知道，我们看一辆车的话，首先是视觉上的，那就是外型

，要看这辆车，首先要车的外型足够给人以视觉上的冲击．比如，我觉得凯旋，凯美瑞，奔腾，ＰＯ

ＬＯ，飞度，雅阁，宝马，奥迪，帕萨特，君威就很不错，尤其是帕萨特，看上去就是大气，非常爽

．然后是内饰，然后才是整个车的技术含量等等．

　　带着感情去看事物，看到的都是美好的东西，在这个物欲横飞的年代，我们需要用感性的思维去

探索这个社会，人太理性的化会失去生活的乐趣，还是感性一点好．感性的人比较懂得生活，有小资

情调．

　　车也一样，你用感性的眼光去打探它，它就表现出含蓄的美，张扬的美，动感的美等等．但是确

实也有些车车看上去就不爽，由于担心引起不必要的争执或者战争发生，在此我就不说是哪些车了，

毕竟我的喜欢不能代表别人的喜欢，每个人的思维模式不同，看事物的角度和侧重点不同，美也就不

同．

　　接着说理性定车，买车的过程很繁琐，要经历很多事情，花费很多时间，看车可以用感性的眼光

，而真正定车了就不能这样了，毕竟是买一辆车，而不是说去菜市场买菜和商场买衣服．花那么大的

本钱下去都希望买一辆比较和自己心意的车.从安全性到美观度到性价比都是我们哟啊考虑的因素．虽

然很多人都说＂萝卜青菜，各有所爱＂，我想这句话确切的来说不应该放在定车上，应该在前期的看

车，选车阶段比较恰当．因为定车了就表示你已经想好了，比较好了，准备下手了．那么就应该慎重

的去做一些事情了．

　　那么如何理性定车呢，这句话你问十个人可能有１０种不同的说法．有的人说我就喜欢雅阁，然

后告诉你很多选雅阁的理由．有人说，我就喜欢凯旋，漂亮啊，欧系血统啊，抢眼啊．有人说，我就

喜欢ＰＯＬＯ，性价比高啊，适合我啊，有人说，我就喜欢２０６，在城市中穿行，三口之家用用满

好的了等等．

　　我们说每个人定车，用车都会有自己的经验之谈，希望车主多多分享经验给预备买车的

https://www.chubun.com 2025骞�04鏈�29鏃� 07:43:48 - 1

https://www.chubun.com
mailto:sunhui@chubun.co.jp

